

Ce n'est pas la première fois, alors qu'elle s'emploie sans cesse à apparaître comme quelqu'un de lisse avec une approche sociale, VRD ne cesse de dérapier.

C'est elle qui, à plusieurs reprises, m'a insulté publiquement (en conseil de Communauté urbaine par exemple). C'est elle qui ne cesse de lancer des attaques virulentes contre le Parti socialiste, contre François HOLLANDE, pour plaire à Nicolas SARKOZY.

Pendant tout ce mandat, elle a montré qu'elle était prête à tous les dérapages pour obtenir un portefeuille de ministre. Elle a même souvent annoncé que c'était fait... Mais elle n'a jamais été récompensée de ses efforts !

Alors aujourd'hui, elle passe la surmultipliée, elle attaque tous azimuts, et comme Yannick NOAH supportait François HOLLANDE dimanche au Bourget, c'est à lui qu'elle s'en prend !

Yannick NOAH est la personnalité la plus appréciée des Français, mais VRD n'a peur de rien ! Elle commente la situation fiscale de Yannick NOAH, de façon très hasardeuse, et risque des complications judiciaires... [Voyez l'article de l'Est Républicain ce matin.](#)